



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DOÑA MARÍA TERESA LÓPEZ ÁLVAREZ, DON PABLO JUAN CALVO LISTE, DOÑA ROCÍO DE MEER MÉNDEZ, DOÑA MARÍA DE LA CABEZA RUIZ SOLÁS Y DOÑA GEORGINA TRÍAS GIL, en su condición de Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta, para la que solicitan respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Ministerio de Sanidad ha dado a conocer los últimos datos sobre el aborto a nivel nacional<sup>1</sup>. Las cifras de 2019 reflejan un considerable incremento del número de abortos practicados con respecto al año anterior: de 95.917 a 99.149.

1

[https://www.mscbs.gob.es/profesionales/saludPublica/prevPromocion/embarazo/tablas\\_figuras.htm](https://www.mscbs.gob.es/profesionales/saludPublica/prevPromocion/embarazo/tablas_figuras.htm)



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

Diversos medios de comunicación provinciales se han hecho eco de los datos ofrecidos por el Ministerio de Sanidad. A este respecto, el Periódico de Extremadura destaca lo siguiente:

*“Más de dos terceras partes de las extremeñas que abortaron en el 2019 residían en la provincia de Badajoz (826, un 68,4%), en cuya capital está el único centro, de gestión privada, que notificó la realización de interrupciones voluntarias del embarazo ese año. Igualmente, las estadísticas del Ministerio de Sanidad revelan que para casi un 29% de las extremeñas que abortaron en el 2019 no era la primera vez que lo hacían. 250 ya lo habían efectuado anteriormente en una ocasión, 67 en dos y 31 en tres o más. Más de la mitad de ellas (51,9%) no emplea ningún método **anticonceptivo**, superando con creces la proporción española, que es del 37,9%, si bien en la estadística nacional es muy superior el porcentaje de mujeres para las que no consta esta información (0,8% frente a 12,5%)”<sup>2</sup>.*

Por su parte, Ceuta TV desgrana los datos relativos a dicha ciudad autónoma:

*“Por edades de las madres, 4 mujeres tenían entre 15 y 19 años, 3 entre 20 y 24, 2 entre 25 y 29 y 5 entre 35 y 39. El resto de epígrafes (30/34, 40/44 y 45/49) no registran ningún caso. En nueve de los casos, las mujeres estaban embarazadas de ocho semanas o menos, tres tenían una gestación de entre nueve y catorce y el resto estaba embarazada de quince semanas o más.*

---

<sup>2</sup> [https://www.elperiodicoextremadura.com/noticias/extremadura/mas-mitad-extremen-abortan-no-usa-anticonceptivos\\_1263533.html](https://www.elperiodicoextremadura.com/noticias/extremadura/mas-mitad-extremen-abortan-no-usa-anticonceptivos_1263533.html)



La interrupción del embarazo fue a petición de la madre en diez de los catorce casos registrados en nuestra ciudad. En los cuatro restantes, fue por grave riesgo para la vida o salud de la embarazada. Además, y según Sanidad, los catorce abortos se produjeron en centros privados.

Ocho de estas mujeres trabajaban por cuenta ajena, tres eran estudiantes y una estaba en situación de desempleo en el momento de abortar, según Sanidad. La mayoría, además, vivía en compañía de otros familiares y solo tres vivían solas<sup>3</sup>.

Así las cosas, se plantea la siguiente

### PREGUNTA

1. ¿Se plantea el Gobierno sustituir su política favorable al aborto por una que ofrezca información, ayudas económicas y alternativas a las mujeres con embarazos no deseados, para que puedan evitar las consecuencias físicas y psicológicas que el aborto acarrea?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 11 de enero de 2021.

---

<sup>3</sup> <http://ceutatv.com/art/30919/radiografia-del-aborto-en-ceuta>



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS  
XIV LEGISLATURA

# VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

VºBº Dª Macarena Olona Choclán.

Portavoz Adjunta GPVOX.

Dª María Teresa López Álvarez.

Diputada GPVOX.

D. Pablo Juan Calvo Liste.

Diputado GPVOX.

Dª Rocío de Meer Méndez.

Diputada GPVOX.

Dª María de la Cabeza Ruiz Solás.

Diputada GPVOX.

Dª Georgina Trías Gil.

Diputada GPVOX.